

Baden-Württemberg

Geoportal freigeschaltet

[28.03.2012] Als gemeinsame Plattform von Landesverwaltung, Kommunen, Wirtschaft und Wissenschaft ist in Baden-Württemberg jetzt das Geoportal online gegangen. Entscheidend dabei: Die meisten Informationen werden als Open Data bereitgestellt.

In Baden-Württemberg stehen Geodaten erstmals auf einem landesweiten Portal zur Verfügung. Wie das Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz in Stuttgart mitteilt, bilden die Geobasisinformationen der Vermessungsverwaltung die Grundlage für das Portal, welches das Landesamt für Geoinformation und Landentwicklung (LGL) entwickelt hat. Mit einem Klick könnten die Nutzer auf die aktuellen Daten aus dem Liegenschaftskataster mit rund zehn Millionen Flurstücken und fünf Millionen Gebäuden in Baden-Württemberg zugreifen. Hoch aufgelöste Luftbilder und digitale topografische Karten in maßstabsgerechter Informationsdichte stünden für unterschiedliche Anwendungen zur Verfügung. Die meisten dieser Informationen würden als Open Data bereitgestellt. Das digitale Baden-Württemberg könnten Nutzer mit Geofachdaten aus anderen Bereichen kombinieren, wie zum Beispiel aus Bebauungsplanung und Raumordnung, Umwelt- und Naturschutz, Statistik, Verkehr, Geologie und Geothermie oder Freizeit und Tourismus. „Das Geoportal als gemeinsame Plattform der Landesverwaltung, der Kommunen sowie von Wirtschaft und Wissenschaft spielt im Open-Government-Ansatz der grün-roten Landesregierung eine zentrale Rolle“, sagte Verbraucherminister Alexander Bonde bei der Freischaltung.

(rt)

<http://www.geoportal-bw.de>

Stichwörter: Geodaten-Management, Baden-Württemberg, Portale, [geoportal-gw.de](http://www.geoportal-gw.de), Alexander Bonde